

Los organizadores piden que este próximo domingo, 2 de junio, los pastores animen a todos los fieles de sus iglesias a participar de esta convocatoria del próximo 8 de junio, de forma festiva y solidaria

España Oramos por Ti Convocatoria Nacional de Oración

Sábado, 8 de Junio de 2013
Todos unidos por España, cuantos más somos más hacemos (1ª Co. 1:10)

Inicio
Quiénes somos
Cartas
Comentarios Líderes
FAQ
Años anteriores

Actualizado

Facebook: España Oramos Por Ti
www.espanaoramosporti

España Oramos Por Ti

(Redacción, 31/05/2013) Queda poco más de una semana para la celebración del **Día Nacional de Oración por España**

, una convocatoria que cuenta con la participación y apoyo de iglesias, Fraternidades de pastores, Consejos autonómicos y entidades evangélicas de toda España, así como con el respaldo institucional de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España ([FEREDE](#)).

Convocatoria que, este próximo 8 de Junio de 2013, presenta varias novedades entre la que destacan dos, principalmente: **la “marcha”**, previa a la concentración; y **la vertiente solidaria del evento**, con la recogida de alimentos no perecederos a favor de los más necesitados y la posibilidad de donar sangre.

SÓLO VERSÍCULOS Y CONSIGNAS “ESPIRITUALES”



Desde la organización a nivel estatal se pide a los asistentes a las marchas y a las concentraciones de oración en las diferentes capitales de provincia, que si llevan pancartas o carteles con algún mensaje, que estos **se limiten a contenidos bíblicos o consignas evangélicas de carácter espiritual; no a consignas reivindicativas de ningún tipo**. “Queremos enfocarnos en el carácter estrictamente espiritual de esta convocatoria”, señala el pastor

Samuel Vázquez

, uno de los responsables de la organización. “El propósito es juntarnos como hermanos para orar a Dios por España. Hay otros momentos y otros espacios para la legítima defensa de otras cuestiones”.

Respecto a la iniciativa solidaria de reunir alimentos, en Madrid se pide a todos los participantes que lleven un kilo de alimentos no perecederos que, en esta ocasión, serán entregados a la **ONG “Misión Evangélica Urbana”** para su distribución entre los más necesitados.

EN MADRID, DESDE ATOCHA A PUERTA DEL SOL

Apenas una semana para la celebración del Día Nacional de Oración por España

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Viernes, 31 de Mayo de 2013 12:13

En la capital de España, el recorrido de la marcha tendrá lugar desde la Estación de trenes de Atocha (esquina Paseo del Prado) **a partir de las 18:00 hs**, en dirección a la Puerta del Sol, donde se producirá la concentración y el acto de oración con la participación de distintos pastores y líderes evangélicos.

En Atocha habrá una **Unidad Móvil de Donación de Sangre** a partir de las 16:00 hs, y hasta las 21:00hs.

Para información y detalles sobre las marchas y concentraciones en otras regiones de España, [visitar la web de España Oramos por Ti](#)

Noticia relacionada:

. [8-JN: Miles de evangélicos marcharán por las calles de España en una colorida marea de oración \(24/04/2013\)](#)